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Cristo, La Esperanza Gloriosa
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[0:00] vamos a orar hermanos antes de comenzar con la predicación de la palabra gracias
padre nosotros le damos gloria y te pedimos que escuches nuestra petición de que tu
palabra sea glorificada que venga a ser como una espada cortante de dos filos señor que
penetre hasta el alma el espíritu señor y diciendo a los pensamientos y las intenciones
del corazón para que de esa forma sea efectiva edificando a tu pueblo y salvando a
aquellos que no te conocen ayúdanos a concentrarnos no dejarnos distraer por las cosas
del mundo y a escucharla con atención sabiendo que palabra de vida a pesar de ser
traída por un hombre pecador y débil es tu espíritu y tu palabra padre bendísela en cristo
lo pedimos amén y seguimos hermanos en nuestro texto de hoy vamos a leer de hecho
capítulo 16 al 26 pero se nos predicó 17 18 y 19 el servicio pasado y nosotros tomaremos
esa parte final del versículo 19 que es lo que precede inmediatamente al texto que vamos
a enfocar que es del 20 al 26 la parte final del capítulo 3 del libro de hechos y los de
ustedes que tengan sus biblias y me pueden acompañar para que leamos hecho capítulo
17 del capítulo 3 perdón versículo 17 al 26 y leo más ahora hermanos sé que por
ignorancia lo habéis hecho como también vuestros gobernantes pero dios ha cumplido
así lo que había antes anunciado por boca de todos sus profetas jesucristo había de
padecer así que arrepentíos y convertíos para que sean borrados vuestros pecados para
que vengan de la presencia del señor tiempos de refrigerio y él envíe a jesucristo que os
fue antes anunciado a quien de cierto es necesario que el cielo reciba hasta los tiempos
de la restauración de todas las cosas de que habló dios por boca de sus santos profetas
que han sido desde tiempo antiguo porque moisés dijo a los padres el señor vuestro dios
o levantará profeta de entre vuestros hermanos como a mí a él oiréis en todas las cosas
que os hable y toda alma que no oiga aquel profeta será desarraigada del pueblo y todos
los profetas desde samuel en adelante cuantos han hablado también han anunciado
estos días vosotros sois los hijos de los profetas y del pacto que dios hizo con nuestros
padres diciendo abraham en tus simientes serán benditas todas las familias de la tierra
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a vosotros primeramente dios habiendo levantado a su hijo lo envió para que os
bendijese a fin de que cada uno se convierta de su maldad y veremos dos puntos dos
puntos hoy el primero es debemos vivir a la luz de la segunda venida de cristo y el
segundo punto tenemos un fundamento inamovible y tomando como dijimos el versículo
19 que es el versículo que precede a lo que nosotros vamos a predicar hoy vemos que
ese versículo nos dice en la parte final que luego de arrepentirse y convertirse la
exhortación que los apóstoles le están haciendo a la multitud de judíos que estaban
presentes en jerusalén luego de haberse derramado el espíritu santo ellos les dicen que
tiempos de refrigerio vendrían de parte del señor y esta es una palabra que no tiene
paralelo en la escritura según el comentarista peterson del libro de del libro de hechos
nos dice en la escritura no hay un paralelo de esta palabra pero lo que parece ser es que
esta palabra se refiere al espíritu santo de dios que en medio de la aflicción en que se
encontraban los creyentes en esa época dios con su espíritu le mandaba momentos de
refrigerio momentos de paz de descanso de esperanza en medio de la tribulación otros
creen que pueden referirse a la salvación que ya ellos poseen y que ahora les trae
momentos de gozo y de buena aventura y de bendición en esta vida temporales por
causa de las aflicciones hasta que venga la consumación final de esa salvación en la
venida de cristo cuando el reino de dios se ha establecido en la tierra de una forma u otra
vemos que los apóstoles les están hablando de la bendición de dios de lo que dios trae a
la vida tuya hermano hermana querida si tú te has arrepentido y convertido de tus
pecados y le has entregado tu vida al dios vivo y verdadero que es la paz en medio de la
aflicción y la dificultad en medio de las vicisitudes las dificultades las frustraciones de esta
vida cuando vemos nuestra fragilidad tanto física como mental y las angustias por la que
pasamos con nuestras familias podemos ver la mano de dios su bendición su amor su
esperanza esa salvación haciéndose presente con el espíritu santo que ha sido dado a
aquellos que hoy conocen al señor sosteniéndolos dándoles esperanza dándoles
fortaleza dándoles consuelo en medio de la aflicción a medida que el cristiano espera
aquel gran día en que ya eso será algo del pasado en que ya eso no se verá más pero en
el momento esa realidad está presente con el mismo reino de dios que ha venido en
cristo aunque no todavía consumada y es lo que
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muchos comentaristas llaman el sí pero ya no del reino de dios el reino de dios está en
nuestro medio los creyentes ustedes hermanos y hermanas lo que de aquí han gustado
de la salvación del señor son el reino de dios en quienes la salvación de cristo es una
realidad aquellos que le han entregado su vida en arrepentimiento y fe y hoy son nuevas
criaturas por el poder del espíritu santo ese reino ya ha venido y está aquí en medio
nuestro y se consumará cuando el señor vuelva y vemos que nos dice en el versículo
siguiente versículo 20 que entonces el señor jesucristo será enviado nos dice literalmente
y él envíe el señor a jesucristo que os fue antes anunciado eso quiere decir que con la
venida de cristo el reino de dios fue inaugurado en mateo capítulo 4 el señor jesucristo
cuando empieza su ministerio vemos que dice en el versículo 17 desde entonces jesús
desde entonces comenzó jesús a predicar y a decir arrepentidos porque el reino de los
cielos ha llegado el rey es cristo y ese reino tiene una ley su palabra y en aquellos en
quien el reina se someten a sus preceptos ese reino vino con nuestro señor jesucristo el
cual había sido antes anunciado como nos dice el texto en el versículo 20 y nosotros
vemos que hay una conexión directa entre el reino de dios y su segunda venida porque
esos son los que pertenecen al reino los que están esperando esa venida de cristo y esto
no es algo pasivo donde uno esta vez en una oficina médica y está sentado esperando
que lo llamen es algo activo donde los miembros de ese reino están involucrados
involucrados participando en la expansión de ese reino y nosotros vemos que con el
arrepentimiento y la fe en cristo en su obra perfecta y su muerte redentora y resurrección
es como las personas entran a ser miembros de ese reino el reino de cristo está
constituido de pecadores arrepentidos que hoy viven vidas por la gracia de dios y por el
poder del espíritu santo transformadas para la gloria del señor y los miembros de ese
reino los miembros de ese reino son los que dios utiliza para la expansión de ese reino
que cristo inauguró y nos dice el versículo siguiente que es necesario versículo 21 que el
cielo reciba hasta los tiempos de la restauración de todas las cosas al señor recordemos
que nuestro señor jesucristo asciende lo tenemos aquí mismo en el inicio de el libro de
hechos la ascensión del señor jesucristo y el señor volverá cuando su plan eterno se
haya consumado
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y nosotros tenemos en la escritura el anuncio de ese rey el anuncio de ese reino antes
que el rey viniese o sea que tenemos aquí algo glorioso en la palabra de dios miren como
el versículo 20 nos decía y el envía a jesucristo dios el cual los fue antes anunciado de
que se refiere de que el señor jesucristo había sido anunciado ya en las escrituras del
antiguo testamento de lo que estaremos hablando un poquito más adelante a medida que
avancemos en el versículo 21 se nos dice que el cielo y en ese término que la escritura
se refiere donde está cristo a la diestra de dios intercediendo por nosotros y reinando con
el padre en el mismo lugar que estaba desde toda la eternidad y aunque la escritura nos
dice el cielo jesucristo nos dice que en el principio creo yo los cielos y la tierra o sea que
no es para que estemos claro lo que uno está viendo azul eso no existía y ya dios el dios
trino existía desde antes del principio o sea que lo que está hablando aquí es de la
morada el lugar donde se encuentra cristo reinando como parte del dios trino ahora
mismo la diestra del padre e intercediendo por nosotros y esa venida que es de lo que
estamos hablando ahora en el primer punto y hablaremos más adelante de lo que antes
fue anunciado es lo que debe darte esperanza hermano el creyente vive su vida a la luz
del futuro a la luz de la promesa que dios le ha hecho y esa segunda venida como dije al
principio no es algo pasivo sino que el creyente está trabajando el creyente está
involucrado con su salvación el apóstol pablo nos dice a nosotros en filipenses que
debemos ocuparnos en vuestra salvación con temor y temblor porque dios es el que
produce en nosotros el querer como el hacer y a la luz de que es porque dios hermano
hermana te salva en esta tierra con un propósito no meramente de que tu te salvas y vas
al cielo eso viene después en el mientras tanto del reino de dios tu debes ser un elemento
activo involucrado participando en la expansión de ese reino en otras palabras viviendo
una vida santa viviendo una vida transformada que lo que están alrededor tuyo tu familia
tus amigos tus compañeros de trabajo vean la obra de cristo en tu vida para que para que
digan que bueno tu eres no para que de esa forma cristo sea manifestado a ellos muchas
veces familiares amigos compañeros de trabajo que no van nunca a la iglesia que nunca
oyen hablar de cristo en una sociedad secular pagana humanista menos y menos y
menos se habla de dios tu hermano tu hermana eres como el apóstol pablo dice un
luminar que debe resplandecer en un mundo en tinieblas espirituales con tu conducta con
tus palabras con

tus acciones y dios te salvó no solamente con el mero hecho de hacerte un miembro de
su reino sino que ahora tu seas un promotor de ese reino el creyente es un embajador de
cristo ustedes han visto cuando un embajador llega a una nación que pasa en esa
embajada la embajada es considerada un pedacito de esa nación en esa tierra muchas
veces incluso la gente se entra en una embajada y no pueden entrar a buscarlo porque
esa casa ese lugar es considerado prácticamente una fracción de esa nación dentro de
otra nación la verdadera ciudadanía tuya hermano hermana o la o la ciudadanía
permanente es el reino de dios y tu debes vivir en esta tierra la vida transitoria que tienes
a la luz de tu ciudadanía uno conoce muchas veces una persona porque uno se da
cuenta como actúa y si uno tiene conocimiento de esa cultura uno inmediatamente se da
cuenta que posiblemente la persona no se crió o tiene su descendencia de las personas
de esa área un hecho simple es el idioma uno ve a una persona y se está hablando
español posiblemente uno piensa que la persona tiene sus orígenes en América Latina
pero porque porque ese es su origen el cristiano también debe mostrar su verdadera
ciudadanía o de nuevo quizás su ciudadanía permanente que es la ciudadanía celestial
con que con tu conducta hermano de santidad de amor de que el reino de Dios es lo más
importante en tu vida entonces cuando nosotros vemos esto a la luz de la segunda
avenida no es meramente yo estoy esperando que Dios me va a salvar
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[18:06] Dios ya te salvó hermano y está obrando en tu vida para perfeccionarte a la imagen de
Cristo a través de la vicisitud de que tú pasas en este mundo a medida que tú oras y
esperas y descansas y mortificas el pecado y memorizas las escrituras y aplicas las
escrituras con el poder del espíritu para hacerte un miembro de su cuerpo activo
participando en la expansión de ese reino glorioso entonces tu conducta debe reflejar la
ciudadanía que tú tienes tu manera de conducirte debe reflejar que tu ciudadanía eterna
está en los cielos y no en esta tierra pero muchas veces por causa del pecado nos
involucramos tanto en las cosas de este mundo porque no hay nada malo absolutamente
tenemos que trabajar e involucrarnos pero muchas veces entra en nuestra mente y en
nuestro corazón y nos conformamos tanto que una persona no sabe si nosotros somos
cristianos aún después de mucho tiempo compartiendo con nosotros ah pero mira yo no
lo sabía oh pero fulano no es cristiano pero yo no lo sabía porque porque estamos tan
absortos con las cosas de este mundo que no reflejamos el reino de dios en nosotros y
eso no debe ser así hermanos eso no debe ser así cuando la persona conoce que hay
una reunión familiar muchas veces la persona lo primero que quiere es ver a su familiar y
estar con ellos y si la persona está ausente muchas veces por una razón muy fuerte y la
pregunta es hermanos por ejemplo que te hace estar ausente y ahí me voy a adivinar un
poco dentro del contexto de la reunión de tus hermanos con lo que tú vas a emplear la
eternidad la eternidad con esto aquí mi hermano ni siquiera va a ser con tu familia de
sangre que tú vas a emplear la eternidad si ellos no se convierten entonces que te impide
a ti estar en las reuniones de tu familia en el Señor que son tus hermanos en Cristo con
los quienes tú vas a pasar la eternidad no 20 no 30 no 40 no 50 60 años y tenemos que
estar claro hay razones de peso hay veces que no vamos a poder estar presente pero mi
hermano que Dios sepa y que tú sepas que realmente

Dios está claro en eso una razón de una enfermedad un problema eso se entiende pero
mi hermano que Dios sepa y que tú sepas que tú no estás pecando entonces esa
segunda venida no es algo que nos deja neutros es algo que nos afecta cuando el
Espíritu Santo está en nosotros de forma que nos transforma y como nosotros vemos que
el apóstol Pablo miren como nos dice hablando en segunda a los corintios de la
esperanza que da el saber que nosotros moraremos eternamente con Dios cuando Cristo
vuelva en ese reino en un cuerpo glorificado que no muere que no padece que no sufre y
miren como el apóstol Pablo dice en segunda a los corintios capítulo 4 en los versículos
16 al 18 y como eso obró en Pablo produciendo esperanza fortaleza en medio de la
aflicción y la vicisitud hermano y así de débil como somos nosotros ese mismo Espíritu
Santo que estaba en Pablo está en nosotros eso es impresionante y Dios nos muestra
esto para que nosotros tengamos aliento de que esa esperanza debe ser una realidad en
nuestras vidas porque nos va a ser valientes no va a ser fuertes para que nosotros
pongamos el reino de Dios como el centro de nuestras vidas y miren como dice versículo
16 al 18 de segunda a los corintios 4 por tanto después que el apóstol Pablo ha hablado
de mucho sufrimiento y vicisitudes no desmayamos antes aunque este nuestro hombre
exterior su carne física se va desgastando el interior se renueva de día en día su alma y
su espíritu iba conformándose más y más a la imagen de Dios y miren como dice porque
esta leve tripulación momentánea eso es impresionante eso yo no encuentro manera de
donde encajar eso un hombre que había recibido latigazos prisiones naufragio traición de
malos hermanos lo metieron preso lo dejaron solo iba a corte nadie iba con él pero decía
pero yo no estoy solo porque el señor estaba conmigo y Pablo le llama a todos esos años
de sufrimiento y aflicción y vicisitud y cárcel y latigazos leve tribulación momentánea pero
porque porque yo no he visto una persona ser humano de carne y hueso que viva más a
la luz de la eternidad que el apóstol Pablo él estaba viendo y tú dices tribulación
momentánea porque momentánea si fue tantos años porque él estaba viendo la luz de la
eternidad de lo que le esperaba porque esta leve tribulación momentánea produce en
nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria entonces tú dices porque en
el 18 dice mirando nosotros las cosas que no se ven y ahí tenemos que estar conscientes
del juego de palabras
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Pablo tenía su pie muy firme en esta realidad y había sufrido más que nadie pero que
tenía él su mira su foco su centro su pasión en el reino de Dios mirando nosotros las
cosas cuáles son las cosas que no se ven las cosas espirituales la salvación el reino de
Dios la fe la santidad mirando nosotros las cosas que no se ven porque las que se ven
son temporales cuáles son las que se ven esta vida el trabajo la salud la familia aunque
son bendiciones que Dios nos da son temporales ¿por qué?

porque nosotros esperamos la segunda venida para estar eternamente con Cristo en su
reino entonces no podemos perder ese foco porque las cosas que no se ven son que se
ven son temporales pero y ahí viene el contrate las que no se ven son eternas hermanos
tenemos que vivir a la luz de la eternidad de otra forma el estrés la presión de esta vida la
desilusión la desesperanza la enfermedad que nos van a pasar a todos los planes que
nos cambian a todos nos van a tragar y nos van a afectar tenemos que tener la mira
enfocada puesta la vista en Jesús y eso es lo que Pablo es un ejemplo vivo de lo que
estamos viendo la segunda venida no es algo así que el señor viene y yo me voy para el
cielo no, no, no, no, no, no hermanos no lo miremos como lo ve la gente religiosa o que
no conoce la palabra la segunda venida es una esperanza gloriosa que produce
transformación en el creyente a la imagen de Cristo es una espera activa trabajando con
nosotros mismos y siendo de bendición a los que están alrededor nuestro tenemos que
ejercitar nuestros sentidos espirituales para que aprendamos a apreciar el valor de las
cosas que tenemos en Cristo miren hermanos miren bueno eso pasó en República
Dominicana pero yo sé quizá ha pasado en más países de América Latina cuando los
colonizadores vinieron llegaron allá los colonizadores españoles los indios no sabían el
valor del oro y los colonizadores le daban espejitos de colores y campanitas y vasitos y
los indios cogían la campanita los espejitos de colores y los vasitos y le daban el oro a los
colonizadores pero mi hermano eso hacemos nosotros tú y yo cuando la cosa de este
mundo la cambiamos por el oro de nuestra alma y del reino de Dios eso mismo hacemos
mis hermanos tenemos que pensar eso no veamos eso ahí nada más como los indios
que no eran mi hermano nosotros nos comportamos como los indios en el sentido de no
tener conciencia del valor de las cosas eternas o es que la estamos viendo como los
inconversos que están allá muy lejos sabiendo que Cristo prometió que volvía el cual no
miente miren como nos dice en Tito capítulo 2 versículo 2 al 12 al 14 la palabra el mismo
apóstol Pablo nuevamente inspirado por el Espíritu Santo enseñándoos que

Tito capítulo 2 versículos 12 al 14 enseñándoos que renunciando a la impiedad y a los
deseos mundanos vivamos en este siglo sobria justa y piadosamente aguardando la
esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran Dios y Salvador
Jesucristo te da cuenta o sea el apóstol Pablo estaba aguardando esa esperanza gloriosa
de Cristo su venida y que producía eso renunciaba a la impiedad y a los deseos
mundanos andando sobria justa y piadosamente en este siglo este siglo de este tiempo
porque es la única forma en que tú te vas a preparar para ese reino el que no ama la
santidad el que no ama el reino de Dios como va a querer estar eternamente en el reino
de Dios amando a tu hermano que va a estar contigo es como tú empiezas a amar a
aquellos que pertenecen a ese reino entonces vemos mis hermanos la conexión entre el
reino de Dios y la segunda venida no es algo abstracto suelto sino que tiene aplicaciones
prácticas para nuestra vida aquí y ahora dice el versículo 14 quien se dio hablando de
nuestro
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[29:12] Dios Jesucristo a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y purificar para
sí un pueblo propio celoso de buenas obras ese fue el objetivo de la redención de Cristo y
es por eso que los apóstoles les hablan recuérdense a los judíos que estaban alrededor
de ellos que fueron los primeros cristianos que tenían que arrepentirse y convertirse para
que vinieran esos tiempos de refrigerio para que venga Jesucristo nuevamente y que le
está diciendo con eso que el Señor no iba a venir hasta que hasta que ese reino de Dios
no fuera expandido a todo el mundo ahí nosotros vemos claramente que la venida no iba
a pasar rápidamente porque porque ellos van a ser los primeros frutos de esa cosecha de
ese Espíritu Santo que nuestro Señor Jesucristo mandó el cumplimiento de esas
profecías iba a estar en ese reino de Dios que iba a ser restaurado aquí en la tierra y
estaba ahí luego de la partida de Cristo y la venida del Espíritu Santo cuando nuestro
Señor

Jesucristo ascendió al cielo o sea que hay una un efecto poderoso en la ascensión de
Cristo no meramente que subió sino que el Espíritu Santo venía por eso era que el Señor
quería partir para mandar el Espíritu Santo y la formación de la iglesia la expansión de la
iglesia que la tenemos hoy en las más o menos 200 naciones oficialmente reconocidas
en el planeta y sigue expandiéndose porque va a llegar a todos los rincones del planeta
tierra miren como nos dice primera de Juan capítulo 3 versículos 2 y 3 primera de Juan
capítulo 3 versículos 2 y 3 amados ahora somos hijos de Dios y aún nos ha manifestado
lo que hemos de ser o sea porque vamos a ser transformados completamente en un
cuerpo sin pecado pero ya son hijos de Dios salvos por la fe en Cristo pero sabemos que
cuando Él se manifieste en nuestro Señor
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Jesucristo de nuevo la segunda venida seremos semejante a Él porque le veremos tal
como Él es y todo aquel que tiene esta esperanza en Él se purifica se purifica a sí mismo
como también así como Él es puro o sea de nuevo vemos ahí que hay una conexión
entre tener una esperanza en la segunda venida y el caminar en santidad mortificando el
pecado porque esa persona que anhela estar en la presencia de Cristo eternamente
quiere ser como su Salvador entonces el que espera la segunda venida de Cristo está
siendo transformado por el mismo Cristo y el Espíritu Santo le da al creyente como lo dice
en 2 Corintios 3 la capacidad de mirar a Cristo con los ojos de la fe cada vez más de
forma que va siendo transformado como dice el apóstol Pablo en la misma imagen de
gloria en gloria como a la imagen de Cristo y esa transformación se va a cristalizar a
materializar de manera más de manera plena cuando Cristo venga porque entonces el
creyente lo va a estar viendo cara a cara pero que vemos nosotros ahí que el caminar
cerca de Dios no puede dejar una persona igual si una persona tiene comunión con
Cristo es transformado por Cristo ahí hay una conexión directa el que está cerca de Dios
se transforma como Dios que nos dice la palabra andarán dos juntos si no estuvieran de
acuerdo que pasa cuando una persona empieza a ser influenciado por alguien o el otro
cambia o la persona cambia cuando nosotros empezamos aparecemos al mundo que
pasa el mundo no está cambiando pero si el mundo viene y nosotros le hablamos de la
palabra de Dios y vimos a Dios que hace el mundo entonces es influenciado por nosotros
pero la pregunta es esta mi hermano mi hermana querida quien te está transformando a ti
el mundo o Cristo y eso es lo que nosotros tenemos que preguntarnos tenemos que tener
nuestras prioridades claras porque si no tenemos prioridades claras todo va a ser lo
mismo y Dios no acepta compartir su gloria con nadie con nadie mis hermanos con nadie
con nadie con nadie con nadie nadie nadie nadie nadie el señor tiene que ser primero
pero naturalmente eso no va a salir por esfuerzo humano primero una persona tiene que
estar convertido y haber experimentado en su corazón la transformación que produce el
espíritu santo y ahora viendo la majestad la belleza la gloria de Cristo esa persona quiere
ser como su salvador entonces el que vive a la luz de la segunda venida de Cristo verá su
vida afectada de muchas maneras que pasa si una persona se convierte que antes no
conocía a Dios ahora le habla a los familiares del Señor otros no le van a poder hablar
porque los familiares lo que hace que se la ponen peor y va a tener vicisitudo que ore por
ese familiar simple y llanamente y camine como Dios le manda en su palabra yo le
exhorto de paso mis hermanos todo lo que ustedes puedan vengan a la escuela
dominical que precisamente ahora que dije esa última frase ahí de que a veces no le
vamos a poder hablar porque el problema no son nuestros familiares el problema no es la
ley de la nación el problema es nuestro pecado y nuestro amor por Cristo y cuando
nosotros

somos transformados por la verdad de Dios en su palabra ahí es que nosotros nos
volvemos instrumentos que pueden ser instrumentos de transformación para los que
están perdidos en este mundo ¿por qué?
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porque tenemos la palabra de Dios el Evangelio y el Espíritu Santo que es lo que cambia
a las personas lo que no vamos a cambiar es con buenos consejos porque esto no es
una terapia para que la gente cambie de conducta el que coge cuerda que ahora respire
profundo dos o tres veces y dedos dos o tres pasitos y no extralle no es eso es el Espíritu
Santo que tú veas tu maldad tu pecado y puedas ser transformado a la imagen de Cristo
y cuando Dios le abre los ojos a esa persona y esa persona ve el poder de Dios
transformándolo Dios puede usar eso y traerlo a los pies de Cristo mi hermano y si Dios
te levanta para que una sola persona se salve en esta vida eso vale más que el mundo
entero pero como Dios no te va a levantar si tú estás durmiendo dormitando
espiritualmente yendo con la corriente cogiendo lo suave no vamos allá a crecimiento no
nos estamos comportando como es digno de la vocación con que fuimos llamados como
Pablo nos dice el apóstol Pablo estando preso estando preso cuando escribió la carta a
los Efesios le dice a los hermanos en el capítulo 4 yo pues preso en el Señor por Cristo
os ruego que andéis como es digno de la vocación con que fuisteis llamados y esa es la
exhortación mis hermanos que Dios te hace que Dios te hace mi hermano es duro es
difícil porque hay que orar y mortificar la carne y en medio del sufrimiento y todas las
decepciones de esta vida es difícil pero precisamente cuando en el nombre de Cristo tú le
crees al Señor y de rodillas delante de Él tú lo buscas y le anhelas tú verás que ni
siquiera las aflicciones de este mundo podrán alejarte del Señor te acercan más lo
impresionante es que te acercan más pero eso no va a ser una realidad si nosotros no
vivimos conforme a la luz de la palabra yo no te voy a poder convencer desde aquí arriba
de eso pero el Espíritu Santo te lo va a mostrar porque esto es con el poder de Cristo
esto no es fuerza de voluntad ni palabras es con el poder de Dios el creyente no usa alma
carnale cuál es la espada del Espíritu la palabra de Dios esto no es con alma carnale por
eso nosotros oramos porque no hay forma de que esto haga nada si el Espíritu Santo no
lo aplica a la vida de ustedes entonces nosotros estamos en completa dependencia de
Dios para que para que al final cuando se salve una persona la gloria sea de quien
nuestra o del Señor ya ahí está entonces esa salvación esa esperanza en el reino de
Cristo nos afecta de dos maneras de manera individual a medida que nosotros creemos
en santidad crecemos en santidad y de manera corporativa a medida que nos
involucramos en los hermanos el apóstol Pablo ahí en esa misma epítola en el fecho
capítulo 4 en el versículo 2 le dice a los hermanos que deben andar con toda humildad y
mansedumbre soportándoos con paciencia los unos a los otros en amor ¿te acuerdas?

[39:09] a medida que nosotros nos comunicamos nos corregimos nos amonestamos nos
exhortamos en amor y de esa forma que crecemos por eso es que habla de que la
comunión de los santos es edificante y eso me trae a la mente como un edificio ¿no
verdad?

pero cuando la comunión es edificante cuando nosotros compartimos también las cosas
del reino de Dios juntos la palabra de Dios cuando nos involucramos los unos son los
otros en la vida de los otros pero si nada más nos decimos bye bye y no nos conocemos
y bien no estamos teniendo comunión el Señor te salvó mi hermano para que tú
pertenezcas a un cuerpo en el reino de Cristo un cuerpo local y estés activo allí siendo de
bendición a los que te rodean entonces versículos 21 al 22 nos dice a quien de cierto es
necesario que el cielo reciba hasta los tiempos de la restauración de todas las cosas de
que habló Dios por boca de sus santos profetas que han sido desde el tiempo antiguo o
sea cuando está siguiendo con la misma exhortación de que antes Cristo fue anunciado
el Señor había prometido que levantaría a un profeta para que guía a su pueblo mire
como nos dice su palabra aquí que Dios la segunda parte del versículo 21 habló por boca
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Dios habló Dios por boca de sus santos profetas que han sido desde tiempo antiguos y
ahí podemos pensar en Daniel Jeremías Isaías muchos libros del antiguo testamento
hablan de profecías acerca de Cristo y ese reino de Dios que ya vino aquí lo tenemos en
la escritura claramente manifestado donde habla miren el versículo 22 porque Moisés dijo
a los padres el Señor vuestro Dios os levantará profeta de entre vuestros hermanos como
a mí a él oiréis en todas las cosas que os hable y 23 y toda alma que no oiga que el
profeta será desarrayada del pueblo entonces donde encontramos eso en Deuteronomio
capítulo 34 versículo 10 en el contexto de las naciones que rodeaban a la nación de
Israel estaban al pueblo de Israel al pueblo de Israel estaban muchas naciones paganas
que seguían brujos falsos profetas personas que consultaban a demonios y hacían
muchos actos de idolatría el Señor le dice a través de Moisés no debe ser así con
ustedes ustedes deben oír la voz del profeta de Dios un profeta era un hombre que Dios
levantaba para que hablara por él a su pueblo era un hombre que estaba dirigido por Dios
guiado por Dios y hablaba en nombre de Dios la palabra de Dios el pueblo de Israel como
pueblo de Dios a ese profeta era que debía seguir y no seguir a ese profeta era trágico
era muerte nosotros sabíamos que sabemos por la historia leyendo el antiguo testamento
que el pueblo de Israel muchas veces no seguía lo que los profetas le decían lo llamaban
al arrepentimiento

Jeremías Isaías Ezequiel está llena la escritura de eso y que pasaba con el pueblo de
Israel lo llevaban esclavo por causa de sus pecados al exilio lo invadían lo mataban a
muchos de ellos porque porque hay consecuencias reales de no obedecer la voz de Dios
y con el tiempo el pueblo de Israel fue viendo que iba a venir un profeta único y podemos
nosotros mis hermanos decir que Cristo es el último profeta el último profeta que vino a la
tierra fue Cristo de quien Juan anunció y si el Señor Jesucristo dice de Juan es aquí más
que profeta que será el Señor Jesucristo y este era un profeta único porque era la misma
palabra de Dios encarnada yo creo que nosotros recordamos muchas ocasiones en el
Nuevo Testamento cuando el Señor

Jesucristo predicaba y hasta los discípulos encontraron la palabra dura difícil y algunos
estaban y dice la escritura que ya muchos no andaban con él que supuestamente lo
seguían y el Señor Jesucristo le dijo a los discípulos en Juan capítulo 6 queréis iros
vosotros y que dijeron ellos a donde iremos señor si solo tú tienes palabras de vida eterna
ese era el último profeta el último profeta fue Cristo ahí cesó la revelación ya cuando vino
el Nuevo Testamento y los apóstoles porque ese último profeta y eso lo vemos en la
escritura muchas profecías tienen un doble cumplimiento el profeta que Dios levantó en
Deuteronomio 34 era Moisés para que el pueblo se llevara de Moisés y luego los profetas
mayores que vinieron luego de Moisés entonces esos profetas apuntaban a un último
profeta esos eran profetas para el pueblo de Israel pero ahora vino el profeta a través del
cual esa palabra de Dios iba a ir al mundo entero porque ese profeta tenía palabras de
vida eterna miren como nos dice en Juan capítulo 6 versículo 68
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[45:19] Evangelio de Juan capítulo 6 versículo 68 le respondió Simón Pedro luego de que el
Señor le haya dicho también queréis iros vosotros Señor a quien iremos tú tienes
palabras de vida eterna y versículo 69 y nosotros hemos creído y conocemos que tú eres
el Cristo el hijo del Dios viviente o sea a los apóstoles Dios le había revelado que Cristo
era aquel Mesías aquel profeta esperado y es por eso que nosotros vemos aquí en estos
primeros capítulos de Hechos ese énfasis y estos versículos que están tan densamente
conectados cuando lo empezamos abrías a veces yo hablo con Charles porque uno no
sabe lo que va a predicar porque hay demasiado aquí entonces que sucede que hay una
conexión entre la segunda venida entre Cristo venida la palabra todo es una red
tremenda que es difícil uno hacerle honor a todo esto porque es muy denso pero la
realidad que está aquí que no debemos nunca pasar es en medio de todo lo que se
explica aquí es que esto tiene que tener un efecto santificador para nuestras vidas
transformador para nuestras vidas en que nosotros reflejemos la gloria de Dios a ver lo
que Dios ha traído en Cristo para nosotros que el Señor incluso vuelve cuando su plan
eterno sea consumado y su reino se haya expandido no nos ha dicho cuando pero
sabemos que debemos estar trabajando en ese reino de forma que no es como han
hecho muchos de tratar de determinar cuando viene el Señor y se dejan de trabajar y
venden todas las cosas porque el Señor no dice que nadie sabe el día y la hora sino
nosotros creciendo en santidad esa es la forma de prepararnos para la segunda venida
no haciendo sótano ni guardando tres meses de comida ni comprando arroz nada de eso
es andando en santidad y cerca de Dios así es que uno se prepara para la segunda
venida no especulando ni inventando cosas que Dios no ha dicho sino viviendo conforme
a su palabra y dice que no ir a ese profeta dice el versículo 23 toda alma que no oiga que
el profeta será desarraigada del pueblo bueno los que no seguían al profeta de Dios
conforme a su palabra tenían consecuencias porque estaban desobedeciendo la voz de
Dios cuanto más a Cristo si no escaparon aquellos que desobedecieron a los profetas
humanos que estaban llenos de pecado cuanto más a Cristo el hijo de Dios como
escaparás si no obedeces la voz del Señor entonces aquí hay una advertencia y
siguiendo en el punto de que antes se había anunciado a nuestro Señor

Jesucristo en el Antiguo Testamento en el versículo 24 nos dice que todos los profetas
desde Samuel en adelante cuantos han hablado también han anunciado estos días
recordemos que Samuel fue el que ungió a David recuerde cuando Samuel ungió a a
Saúl Saúl es desechado por Dios por su desobediencia Dios manda entonces a Samuel a
la casa del padre de David Isaí y ahí pasan varios hijos por delante de Samuel y el Señor
le dice no, no, no este no es hasta que viene David que estaba con las ovejas por allá lo
buscan Samuel unge a David como el rey de Israel luego de Saúl y ahí que hacía con eso
la línea davídica la línea de David de donde vino el Mesías empezó oficialmente entonces
ahí

Samuel en esa acción estaba anunciando empezando inaugurando la línea de la cual
vendría el Mesías que fue anunciado recordemos que desde Génesis capítulo 3 versículo
15 cuando se habla que se levantaría uno de la simiente de la mujer que aplastaría la
cabeza de la simiente de la serpiente ese era Cristo entonces cuando nosotros buscamos
la escritura no es solamente desde Samuel nosotros tenemos versículos desde en
Génesis y hay tantos versículos mis hermanos que no vale la pena mencionar pero yo
voy a mencionar dos o tres y si ustedes lo anotan bien no voy a leer ninguno que son
referencias que hacen alusiones a profecías que fueron cumplidas en Cristo en el Antiguo
Testamento según eruditos bíblicos hay algunas 300 profecías que se cumplieron en la
venida de Cristo con respecto a su persona y su ministerio y versículos de esos
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Génesis 3 15 Génesis 12 1 al 3 Éxodo 21 12 y Levítico 16 número 21 Deuteronomio 18 y
así segunda de Samuel Isaías 7 Isaías 9 recordemos Isaías 52 Isaías 53 Miqueas
capítulo 5 versículo 2 y más y más y más eso es nada más unos cuantos versículos y mis
hermanos nosotros vemos que Cristo es incomparable con respecto a los demás
hombres y profetas que se han levantado porque existe en nuestro Señor un anuncio de
siglos y siglos antes acerca de su persona en varios libros del Antiguo Testamento y
vemos que en el versículo 25 nos habla de que vosotros le dicen los apóstoles a la
multitud a la que ellos lo están predicando vosotros sois los hijos de los profetas y del
pacto que Dios hizo con nuestros padres recordemos nuevamente para que tengamos el
contexto presente que en Hechos los primeros cristianos eran judíos judíos no gentiles no
personas de otras naciones y por eso los apóstoles le dicen vosotros sois los hijos de los
profetas en este caso es literalmente o sea ellos venían de la línea de Abraham de la
línea de David todo eso eran los hijos físicos de los mismos profetas y eran el pueblo de
Dios con el que Dios había hecho el pacto con sus padres sus padres son los patriarcas

Abraham Isaac Jacob diciendo Abraham en tus simientes serán benditas todas las
familias de la tierra como dice en el versículo 25 y de donde habla eso eso es de Génesis
capítulo 22 en Génesis capítulo 22 fue cuando el Señor versículo 17 al 19 en Génesis
capítulo 22 fue cuando el Señor le hizo la promesa a Abraham de que lo multiplicaría su
descendencia como las estrellas del cielo y como la arena que está a la orilla del mar y
que poseería la puerta de sus enemigos y el tiempo pasa Abraham vivió algunos 1800
años antes de Cristo o más y esa promesa que estaba de siglos y siglos ahí miren como
ahora se empieza a cumplir cuando el Espíritu Santo se derrama y ese Israel que Dios
levantó para que fuera luz a las naciones que falló en el propósito que Dios le había dado
no hacía que la palabra de Dios fallara porque el Espíritu Santo vino salvó muchos en la
venida del Espíritu Santo y eso fueron los que diseminaron la palabra de Dios a los
gentiles y miren donde está la palabra hoy esa promesa de esa bendición de la salvación
de Dios de hacer restauración de un pueblo santo para el Señor se cumplió con la venida
de Cristo y el derramamiento del Espíritu Santo después de su ascensión entonces
nosotros vemos que en el versículo 16 26 último versículo le dice a vosotros
primeramente nuevamente porque eran judíos los apóstoles y los primeros cristianos
recordemos cuando nos habla del capítulo 1 en Hechos que dice que vivían varones en el
capítulo 2 habían judíos de todas las naciones bajo el cielo habían judíos de todas las
naciones conocidas en esa época que vivían en esos lugares que estaban exiliados y se
encontraban en Jerusalén entonces a vosotros primeramente por eso que le dicen los
apóstoles a vosotros primeramente a ellos

[54:55] Dios habiendo levantado a su hijo y aquí no está hablando de cuando Dios resucitó a
Cristo sino cuando Dios lo levantó como profeta lo envió para que os bendijese a fin de
que cada uno se convierta de su maldad vemos ahí nuevamente la conexión de Cristo su
venida su resurrección muerte resurrección y ascensión con salvación con salvación
porque esa salvación de Dios que alcanzaría el planeta tierra estaba centrada en Cristo
Jesús y ahora cuando ellos como pueblo de Dios reciben esa bendición de ser los
primeros cristianos es con el objetivo de que ese arrepentimiento y esa fe estuviera
primeramente en ellos y de esto es lo que está hablando aquí en el versículo 26 entonces
tenemos nosotros una fuente de bendición eterna en la palabra de Dios o sea que nos
vamos a tener que dejar ahí el tiempo pasado vivimos básicamente el primer punto de
cómo vivimos debemos vivir la luz del retorno de Cristo y el punto 12 era ese la fuente
inamovible que tenemos en la palabra de Dios la seguridad la certeza que no es como
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Mahoma Confucio Buda que salieron y nadie sabía quienes eran de nuestro Señor
Jesucristo se había hablado por siglos y están ahí las profecías y está ahí su palabra y se
cumplió perfectamente para que hermano tú tengas esa esperanza y ese consuelo en el
Señor entonces una aplicación o dos medita las dos esas verdades atesóralas en tu
corazón ora para que tú seas un portador de ese evangelio de salvación a otros y si tú
estás aquí sin Cristo Dios te llama que te arrepientas de tu pecado y le entregues tu vida
a Él dice en Apocalipsis capítulo 3 versículo 20 es aquí yo estoy a la puerta y llamo si
alguno oye mi voz y abre la puerta entraré a Él y cenaré con Él y Él conmigo Cristo te
invita a que tú vengas a sus pies en arrepentimiento y fe para que tengas salvación y vida
eterna y pertenezcas a ese reino bendito de Dios y escape de la condenación del pecado

Satanás y el infierno y viva para su gloria vamos a orar hermano para que Dios bendiga
su palabra gracias Padre por tu amor bondad y misericordia misericordia aplica tu palabra
en nuestra vida danos amor por ti ten misericordia de nosotros ayúdanos a amarte y a
glorificarte en Cristo Jesús amén amén


